



Medienmitteilung vom 2.7.2013 – Beilage

FER – Gesundheitliche Früherfassung und berufliche Reintegration

Das Pilotprojekt FER wurde vom gleichnamigen Think Tank unter dem Patronat des Schweizerischen Arbeitgeberverbands SAV ins Leben gerufen, einer Interessengemeinschaft von Arbeitgebern aus verschiedenen Branchen, (Sozial-)Versicherungen und Bundesämtern. Für die operative Umsetzung von FER ist die Organisation MindStep AG zuständig.

Mitglieder des Think Tank FER sind:

Patronat

Schweizerischer Arbeitgeberverband SAV

Arbeitgeber

BKW, Die Post, Stadt Bern, SBB, Swiss, Eidg. Personalamt

Versicherungen:

Allianz Suisse, Helsana, AXA Winterthur, Schweizerischer Versicherungsverband

SVV, IV-Stellen-Konferenz, Suva

Bundesämter

Bundesamt für Sozialversicherungen BSV, Staatssekretariat für Wirtschaft seco

Das FER-Pilotprojekt wurde von 2010 bis 2012 im Rahmen von Artikel 68^{quater} des IV-Gesetzes durchgeführt. Die Evaluation des Pilotprojekts wurde vom Bundesamt für Sozialversicherungen in Auftrag gegeben und vom Schweizerischen Versicherungsverband mitfinanziert. Am Pilotprojekt waren folgende mittlere bis grosse Unternehmen und ihre (Sozial-)Versicherungspartner beteiligt:

- Ringier Digital AG, Flamatt (ca. 300 Mitarbeitende; digitale Medien)
- Electrolux Schwanden AG, Schwanden (ca. 220; Maschinenbau)
- Rolf Schlagenhauf AG, Meilen (ca. 270; Baunebengewerbe)
- Schneider Umweltservice AG, Meilen (ca. 165; Entsorgung und Transport)
- Präsidialdirektion Stadt Bern, Bern (ca. 170; Verwaltung)
- Stämpfli AG, Bern (ca. 360; Verlag und Kommunikation)